

第61回「社会を明るくする運動」

犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える
地域の手カラスにご協力ください

7月は「社会を明るくする運動」の強調月間です

「社会を明るくする運動」は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

6月27日(月)に開催された国東市推進委員会で、今年度の運動方針が協議され、行動目標を「犯罪・非行をした人たちの立ち直りを支えよう」「犯罪や非行に陥らないよう地域社会で支えよう」「地域社会の理解が得られるよう協力しよう」の3点とし、重点事項を「立ち直りを支える取組についての理解促進」「犯罪や非行をした人たちの就労・住居等の生活基盤づくり」の2点として、広報活動を中心とした取り組みを行うことが決定されました。

地域の人たちが連帯を深め、犯罪や非行をなくす活動を進めて、明るい地域を築くためにご理解とご協力をお願いします。

問い合わせ

福祉対策課 家庭福祉班
☎0978-72-5164

平成23年度「ときめき作品展」作品募集

県内在住の障がい者・児が作成した絵画、写真、書、陶芸、工芸の芸術作品を募集します。

募集期間
8月1日(月)～8月31日(水)

<作品展示>
期間 11月17日(木)～21日(月)5日間
場所 大分市アートプラザ アートホール

問い合わせ

福祉対策課 障がい福祉班
☎0978-72-5164

しめやかに
国東市戦没者合同追悼式
を開催しました



6月3日(金)、平成23年度国東市戦没者合同追悼式が、アストくにさきで、遺族や来賓など約300人が参列し開催されました。式では、黙祷に続き、三河明史市長が式辞。吉水國人市議会議長、志水賢治県東部保健所地域福祉室長、岩男立夫県遺族会連合会副会長、山際義和市遺族会会長が追悼のことばを述べました。

糸永光さんの追悼吟の後、代表の皆さんが祭壇に献花し、戦没者の冥福を祈りました。

乗船体験グループを募集します

別府湾清掃船

県と別府湾岸の市町や会員企業により運営されている「社団法人別府湾をきれいにする会」は、清掃船「清海」で別府湾の漂流ごみの除去や公害パトロールを行っています。また、一般の方に海上浮遊ごみの実態を知ってもらおうと、清掃船の乗船体験も行っています。

このたび、乗船体験を希望するグループを募集しますので、希望される方は、左記までお問い合わせください。

乗船期間 10月31日(月)まで
(土・日・祝日を除く)

※原則、グループ単位での応募となります。
※最寄りの乗船場所(別府市)までの交通手段については、各自で確保していただくこととなります。

問い合わせ

環境衛生課

☎ 0978-72-9001
FAX 0978-72-9002